

# BIG ISSUE

## Gedung Baru Kantor Kejari Morowali Diresmikan, Kajati Sulteng Tekankan Penegakan Hukum Dengan Hati Nurani

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Mar 21, 2024 - 08:08



*Kajati Sulteng di dampingi Kajari Morowali bersama Pj Bupati Morowali*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Sulawesi Tengah, Agus Salim.,SH.,MH, meresmikan Gedung baru Kantor Kejaksaan

Negeri (Kejari) Morowali yang berlokasi di kompleks Kota Terpadu Mandiri (KTM), Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Rabu (20/03/2024).

Pada acara peresmian itu diawali penyampaian sambutan dari Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Morowali, I Wayan Suardi SH, MH, mengatakan bahwa peresmian Gedung baru Kantor Kejari Morowali dibangun diatas lahan seluas ini 1 hektar yang merupakan tanah hibah dari Pemda Morowali.



Selanjutnya, untuk anggaran pembangunan gedung baru kantor Kejari Morowali menggunakan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) tahun 2023 melalui Kejaksaan Agung RI sebesar Rp.9,7 Miliar di bantu Pemda Morowali biaya Land Clearing sebesar Rp.350 juta.

"Syukur Alhamdulillah pembangunan gedung baru kantor Kejari Morowali ini dapat berjalan lancar sesuai harapan yang dibangun di atas lahan seluas 1 ha tanah hibah dari Pemda, tinggal tunggu PLN pasang gardu. Semoga dengan gedung baru ini makin menunjang penegakan hukum di wilayah hukum kabupaten Morowali," ujar I Wayan Suardi yang sekaligus sebagai Ketua panitia



pembangunan gedung baru kantor Kejari Morowali.

Dilanjutkan, Pj Bupati Morowali, Ir. A Rachmansyah Ismail menyampaikan bahwa selama ini Pemda Morowali telah membangun koordinasi yang sangat baik dengan Forkopimda baik itu dengan Polres, Kodim 1311/Morowali maupun Kejari Morowali sehingga pembangunan gedung baru kantor Kejari Morowali berjalan sesuai harapan.

Dikatakan Rachmansyah Ismail bahwa kehadiran gedung baru kantor Kejari Morowali yang cukup megah ini merupakan didambakan masyarakat Morowali setelah sebelumnya dibangun kantor Kodim dan Polres Morowali.

"Keberadaan gedung baru kantor Kejari Morowali sengaja di bangun di tempat strategis untuk mendukung kinerja Kejaksaan sekaligus mempercepat kesejahteraan masyarakat Morowali khususnya mendapatkan keadilan dan penegakan hukum," pungkasnya.

Sementara itu Kajati Sulteng Agus Salim menyampaikan bahwa pembangunan gedung baru kantor Kejari Morowali bertujuan untuk memberikan pelayanan hukum yang berkelanjutan dan adil bagi masyarakat Morowali serta melayani fungsi Negara dengan baik.



Kajati Sulteng juga menekankan agar pembangunan gedung baru Kantor Kejari Morowali yang megah harus diikuti dengan kinerja jajaran Kejari Morowali yang lebih baik kedepannya untuk mewujudkan pelayanan hukum yang lebih baik pula.

"Harapan kita pembangunan gedung baru kantor Kejari Morowali yang megah ini diikuti dengan kinerja yang lebih baik lagi, dan untuk diketahui bahwa pembangunan gedung baru ini juga merupakan miniatur kantor Kejati Sulteng.

Olehnya, mari berikan pelayanan hukum yang terbaik yang mengedepankan hati nurani," pungkas Kajati Sulteng itu yang telah mendapatkan mutasi menjadi Kajati Sulawesi Selatan.

Dalam acara tersebut dihadiri Kajati Sulteng Agus Salim bersama rombongan, Kajari Morowali I Wayan Suardi, SH.MH, Pj Bupati Morowali Ir.A.Rachmansyah Ismail,M.,Agr.,MP, Bupati Morowali Utara, Dr.dr.Delis Julkarson Hehi Mars, Kapolres Morowali AKBP Suprianto, Dandim 1311/Morowali Letkol.Inf.Alzaki, para Kajari Se Sulteng, Ketua DPRD Morowali Kuswandi, S.IP serta tamu undangan lainnya.

(PATAR JS)